

L'art et la matière à l'Hôtel Dieu

« L'art et la matière » c'est le titre de l'exposition de Vincent Joffre et Corinne Pradier visible jusqu'au 1er juillet prochain à l'Hôtel Dieu.

Vincent Joffre est un photographe au plus près du réel, bien connu des lecteurs de l'Éveil qui appréciaient régulièrement ses images. C'est en travaillant en usine, dans la chaleur des hauts fourneaux, qu'il a choisi d'acquérir les moyens matériels de sa formation. Pendant quinze ans, il a oeuvré comme photographe indépendant des arts du spectacle. Aujourd'hui, il s'épanouit aussi bien dans la photo de paysage, pour laquelle il oriente son regard vers la lumière naturelle, que dans l'art du portrait ou sa façon de saisir le geste de l'approche de la peinture.

Pour Corinne Pradier, l'art décrite est un art où le moindre détail fait sens. Travaillé à haute voix, chacun de ses textes est une partition musicale où les mots expriment tout autant que les silences. Auteur indépendant, vouée à une liberté de sujets, elle est publiée en édition nationale ou presse régionale depuis 2004. Par sa dimension musicale, faite d'alternance entre mots et silences, son écriture révèle un art de faire et de vivre.

Le Pays d'art et d'histoire du Puy-en-Velay a choisi de porter une attention particulière aux métiers d'art (céramiste, sculpteur, ébéniste, luthier, tanneur...) afin de donner à voir aux habitants et aux gens de passage ce qui constitue la mémoire et la vitalité d'un territoire : les hommes et leur savoir-faire.

Ainsi, est-ce au point de rencontrer entre l'Art et la matière que Vincent Joffre et Corinne Pradier se sont retrouvés pour une mise en lumière et en vérité de treize parcours singuliers.

Réhabiliter le travail manuel, magnifier sans tricher, entendre et restituer la parole des artisans, telle a été leur priorité. Par cette mise en scène en trois dimensions où matière brute et objets réalisés se font face, le Pays d'art et d'histoire propose ainsi au public de pénétrer ces mondes singuliers où par la magie des mains, de l'âme et du



Le vernissage s'est déroulé vendredi matin en présence notamment de la vice-présidente de la communauté d'agglomération, Corinne Gongalves et d'Huguette Porral, adjointe à la mairie du Puy, chargée de la vie culturelle.



coeur, la matière prend forme et vie.

Au sein de cet espace aménagé dans l'Hôtel Dieu nouvellement réhabilité, les visiteurs sont conduits à contempler et à découvrir cette exposition qui ne laisse pas indif-

